



* 50周年式典 * 2009. 4. 7 19:00~ 名古屋マリオットアソシアホテル



創業者 星河仙吉



■式典での皆様へのご挨拶■

みなさん、本日はお忙しい中、アルメック株式会社、創業50周年式典・感謝祭にお越しいただきまして、誠にありがとうございます。おかげさまで、本年4月をもちまして、アルメックは創業50周年を迎えました。オープニングのスライドにもありましたが、1959年、創業者である父・星河仙吉と母、そして私たち兄弟ではじめた星河商店が、数々の困難の壁を乗り越え50年という長い歳月を経て、アルメック株式会社として、生まれ変わり、本日、このような場所で、このように たくさんの方にお集まりいただき式典が開催できること、大変うれしく思い皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。振り返ってみますと、これまでの50年、事業を継続・発展させていただけたのも取引先様、社員の皆様のご支援・ご協力の賜物と心より深く感謝申し上げます。本当にありがとうございます。10年偉大なり、20年畏るべし、30年歴史なる、50年神のごとしこれは継続することの意味を見事に言い表した中国の名言であり私自身、大変勇気づけられる言葉でもあります。先人の教えは「成長の節目には原点回帰し、白紙に戻す心持ちが必要だ！」とあります。この50年を一つの節目とし、こころ新たに事業に取り組むことの宣言として昨年わが社はアルメック株式会社に社名変更をいたしました。創業50年を迎えた今、また、新たなスタートラインに立ったつもりでより一層、皆さまのご期待に沿えるよう、全社一丸となって社業に邁進してまいります。どうぞ、今後ともよろしくお願い申し上げます。



新人研修



始まりました！社会人一年生◇配属前にまず研修！マナー講習、実技指導、現場見学…etc…。講師や先輩から優しく厳しい指導をたくさん受けました。研修で学んだコト、これからの仕事



★アルメックのブログが出来ました！★

アルメックのブログが新設いたしました☆
社員一同心をこめて日々の出来事をつづって行きます(´▽`)/
携帯からもご覧になれますので時間のあいた時にも一度ご覧ください☆★

[アルメックのブログ] <http://ameblo.jp/armec>



※横に記載のバーコードを携帯で読みとブログのアドレスが取得できます※



スクラップ情報

今年のゴールデンウィークの国内メーカーについては例年と違い操休する所も多く、フル操業するメーカーはない模様。積極的に在庫を積み増す必要性に迫られてもいないので市況を押し上げる力はかなり弱いと言えます。それでも海外への輸出は堅調で、足元の需給は引き締まる傾向で相場も強含みです。スクラップの5月連休明け以降の相場のカギを握っているのも引き続き中国、韓国等海外の需要です。中国では中央政府が設定している成長率必達目標8%を下回る6%台の成長率に止まっており(1-3月期)追加の財政出動、公共事業による景気刺激策の発動も取り沙汰されており、スクラップ相場へのプラス効果も期待が持てることです。日本国内に於いてはエコカー減税の自動車産業をはじめとして高速道路大幅割引等々、各々景気刺激策が効果を現し始めるでしょう。

編集後記



塚本 佐々木

今回は50周年式典の様様を中心に編集しました。まだまだお伝えできていない部分がありますが少しでも会場の雰囲気皆様へ伝わって居ると嬉しいです(´▽`)/★★★★★